

John Strange. *Tall al-Fukhār 1990-93 and 2002*

Astrid Nunn



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/40418>

DOI : [10.4000/abstractairanica.40418](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.40418)

ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Édition imprimée

Date de publication : 1 décembre 2013

ISSN : 0240-8910

Référence électronique

Astrid Nunn, « John Strange. *Tall al-Fukhār 1990-93 and 2002* », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 32-33 | 2013, document 119, mis en ligne le 01 juillet 2016, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/40418> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.40418>

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

John Strange. *Tall al-Fukhār 1990-93 and 2002*

Astrid Nunn

RÉFÉRENCE

John Strange. « Tall al-Fukhār 1990-93 and 2002 ». *Studies in the History and Archaeology of Jordan*, 10, 2009, p. 611-615.

- 1 Le Tall al-Fukhār se situe en Jordanie, à la jonction des voies qui relient du nord au sud la Mésopotamie à la Jordanie, et d'est en ouest Tibériade à Der'a. Après un hiatus de 400 ans le tell fut de nouveau occupé à l'époque achéménide. Si les conjectures des fouilleurs s'avèrent correctes, les bâtiments en mauvais état et les silos vides auraient été construits en relation avec le pouvoir perse.

AUTEURS

ASTRID NUNN

Université de Munich